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Texte de la question

Mme Isabelle Le Callennec attire l'attention de Mme la garde des sceaux, ministre de la justice, sur la «
convention financière 2011 relative à l'organisation matérielle des permanences de garde à vue et de retenue
douanière ». Cette convention prévoit le montant de la subvention allouée au barreau pour ses missions de
service public (garde à vue et retenue douanière). Il semblerait toutefois qu'en fonction des barreaux le montant
de cette indemnisation soit anormalement différent. Elle lui demande comment le Gouvernement entend
répondre à cette situation et selon quel calendrier.
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